

Antrag Nr. 13-F-33-0071

CDU, SPD

Betreff:

Anerkennung von ausländischen Abschlüssen
- gem. Antrag von CDU und SPD vom 28.08.2013 -

Antragstext:

Immer wieder können Firmen offene Stellen nicht besetzen, da es ihnen an geeigneten Fachkräften fehlt. Gleichzeitig kommen viele gut ausgebildete Zuwanderer nach Wiesbaden, deren Abschlüsse nicht anerkannt werden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) in wie weit die Stadt einzelnen Personen hilft, deren im Ausland erworbene Abschlüsse anerkennen zu lassen,
- b) welche Berufsgruppen bei der Anerkennung von Abschlüssen am häufigsten vertreten sind,
- c) ob es dabei eine Kooperation mit Land und Bund beziehungsweise eine Zusammenarbeit mit freien Trägern gibt.

Wiesbaden, 28.08.2013

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Peter Schickel
Fachsprecher für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration
(SPD-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsassistent

Daniela Fuge
Fraktionsassistentin